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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 12.06.2013 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

gemäß Geschäftsordnung für den Stadtrat und seiner Ausschüsse § 10 

Einwohnerfragestunde stelle ich mehrere Anfragen zum Thema "ÖPNV". 

 

 

1. Welche Zuschüssegibt die Stadt jährlich für die Bereitstellung des ÖPNVs aus? 

 

2. Wie hoch sind die Einnahmen aus den Fahrkartenverkäufen? 

 

3. Wie hoch ist die Fahrgastfrequentierung der einzelnen Linienvon 2010 

- 2012? 

 

4. Was kostet die Finanzierung des Fahrkartenverkaufs, Fahrkartenautomaten und 

der Kontrolleure? 

 

Ich bedanke mich schonmal im Voraus für die Antwort. 

 

 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 
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23. Mai 2013, gez. xxxxxxxxx xxxxxxx   

Datum, Unterschrift 
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